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平成２９年度 第１回文化財保護審議会 会議録 

 

〔開催日時〕  

平成２９年８月１７日（木曜日）午後３時～午後５時 

 

〔開催場所〕  

伊勢原市役所 ３階 第２委員会室 

 

［出席委員］  

 鈴 木 良 明（会長） 

川 島 敏 郎（副会長） 

永 井 治 子 

 佐 藤 健 

 清 水 擴 

 

［事 務 局］  
鍛 代 英 雄（教育長） 

立 花   実 （教育総務課歴史文化担当課長） 

井 出 智 之（教育総務課） 

葉 山 貴 史（教育総務課） 

 

〔公開可否〕  

公開 

 

〔傍聴者数〕 
 ０人 

 

《審議の経過》 
午後３時開会 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

 （１）協議 

       伊勢原市指定文化財「大山こま製作技術」保持者の追加認定について 

       事務局より説明 

    〔委 員〕 

     国際的な賞まで受賞している方が、何故最初に認定されなかったのか 

    〔事務局〕 

     現役でこま製作をしている方を最初に確認した 

〔会 長〕 

 この内容で答申してよろしいか 

〔全委員〕 

 異議なし 

 

 （２）報告 

      ア 市指定文化財「日向字渕ノ上石造五層塔」の現状変更について 

     事務局より説明 
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    〔委 員〕 

持ち去られた、ということはなかったのか 

    〔事務局〕 

     組み替えられただけであった 

〔会 長〕 

     発掘調査は行うのか 

    〔事務局〕 

掘るかどうかは未定だが、現地の確認はしなければと思っている 

イ 神奈川県天然記念物「大福寺の大クスノキ」について 

  事務局より説明 

〔委 員〕 

 本堂について、浄土宗の本堂では県内有数。県指定にも推薦したが同意が得
られなかった。 

〔委 員〕 

 倒木は片付けたのか 

〔事務局〕 

 まだそのままになっている。裁判が終わってからになる。 

ウ 宝城坊本堂保存修理事業の記録映像について 

  事務局より説明 

〔会 長〕 

  図書館にも映像は置いてあるのか 

 〔事務局〕 

  図書館にもある。市のホームページからも見ることができる。 

エ 「伊勢原市日本遺産協議会」の活動状況について 

  事務局より説明 

〔会 長〕 

  ブロンズ像について、なぜ太刀を担いでいないのか 

 〔事務局〕 

  強度・技術面からこのような形になった 

 〔会 長〕 

  文化財フェスタの会場となった旧堀江邸については、対外的にも建物名を付
けたほうが良いと思う。 

オ 歴史文化基本構想を活用した観光拠点づくり事業について 

  事務局より説明 

〔会 長〕 

  今後、観光に文化財行政が寄り添っていく感じになるだろう 

 

 ４ その他 

   ア 「納め太刀」所在リストについて 

     委員より説明 

〔委 員〕 

 伊勢原市内だけではなく、市外の資料も確認した方が良い 

イ 鋳物師西村和泉守について 

  委員より説明 

 〔委 員〕 

  和泉守の作品は県や市の指定になっているところが多い 

 

  午後５時閉会 

 


